

令和7年度は  
根獅子小学校  
との統合に向  
けた交流年度



# くすの木



令和7年12月24日 文責 校長 市瀬 くみ子

【本校の教育目標】

高き理想を胸に秘め たゆまず倦まず励みなん  
~夢をもち、未来に向かってたくましく生きる子どもを育てる~

【本年度の合言葉】

つなぐ・つながる・心ひとつに~すべては子どものために~

## 第2学期終業式 ~2学期を振り返って!!~

本校教育活動に対する、保護者、地域の皆様の温かいご支援・ご協力のおかげで、無事に2学期の終業式を迎えることができました。本当にありがとうございました。

本日、2学期の「通知表」を各担任が子どもたち一人一人に手渡しています。2学期の合言葉は、「考えて行動～自分のために、みんなのために～」でした。通知表をお子様と一緒に見ながら、自分やみんなのために考えて行動（努力も含む）ができたことについて、特に褒めていただけると幸いです。お子様の3学期へのやる気や目標につながるプラスの声掛けをよろしくお願いします。

さて、明日から冬休みです。冬休み中の大きな病気・けが・事故については、必ず学校（22-9234）へ連絡を入れてください。病気・けが・事故がなく、冬休みを健康で安全に過ごすことができるよう心から願っています。そして、3学期始業式の1月8日（木）には、全員が元気に登校してくることを職員一同楽しみにしています。



## 2学期頑張ったこと～2年児童代表の発表～

【浅川 莉穂さん】

わたしが、2学期がんばったことを二つ話します。

一つ目は、きゅうしょくのことです。にがてなきゅうしょくがあっても、のこさずに食べています。きゅうしょく当番もがんばってきました。なおさんといっしょにきょうりょくしてがんばっています。きゅうしょくのじゅんびがはやくなりました。

二つ目は、はっぴょうのことです。前は、じゅぎょう中に手をあげず、みんなのはっぴょうを聞いていたけど、はるなさんが「がんばって。」と言ってくれたから、がんばろうと思いました。今では、いっぱい手をあげて、はっぴょうができるようになりました。

3学期も、きゅうしょくやはっぴょうをがんばりたいです。1日いつも3回手をあげているから、5回手をあげることができるようにがんばります。

【波戸本 聖奈さん】

わたしが、2学期がんばったことを二つ話します。

一つ目は、町たんけんです。町たんけんで、ほいく園に行きました。ほいくえんのてつぼうやブランコが小さくなって、2年生がせいちょうしていると思いました。

二つ目は、かん字ができるようになったことです。かん字ドリルを自分ですすめてがんばりました。かん字ノートも、字がきれいになりました。3学期も、もっと書きたいと思いました。

2年生の3学期や3年生になっても、テストで100点をとれるようにがんばりたいです。



☆3学期も、様々な行事があります。子どもたちの活躍を楽しみにしています。



1月

## ～行事予定～

- 1日(木)…元日  
2日(金)、3日(土)…年末年始の休日  
8日(木)…第3学期始業式  
9日(金)…身体測定（低学年）  
12日(月)…成人の日  
13日(火)…身体測定（高学年）  
14日(水)…書初め会、委員会活動



- 15日(木)…PTA 役員会  
20日(火)…授業参観・懇談会（根獅子小と合同）、専門部会  
20日(火)～22日(木)…書初め展  
23日(金)…縦割り遊び  
28日(水)…避難訓練（地震）、代表委員会  
30日(金)…給食感謝集会

